

Protokoll:

Ratsmitglied Mehlbreuer bittet, falls die Möglichkeit besteht, insbesondere für den Bereich der Kreuzung Casinostraße Clemensstraße um die Vorlage einer Visualisierung.

Auf Nachfrage von Ratsmitglied Bohn, führt Amt 61 Herr Hastenteufel aus, dass die Zahl der nachzuweisen bzw. abzulösenden Stellplätze der Niederschrift als Anlage beigefügt wird.

Ratsmitglied Schumann- Dreyer spricht sich aus stadtgestalterischer Sicht gegen das Vorhaben aus. Insbesondere die Dachgestaltung füge sich nicht in die nähere Umgebungsbebauung ein.

Ratsmitglied Kühenthal bittet zunächst die Stellungnahme des Denkmalpflegebeirates abzuwarten, bzw. diese der Niederschrift als Anlage beizufügen.

Herr Beigeordneter Flöck stellt fest, dass das bauordnungsrechtliche Verfahren aufgrund der noch ausstehenden Stellungnahme der Denkmalpflegebehörde keine Beeinträchtigung erfahren wird. Ratsmitglied Mehlbreuer bedauert, dass das Bauvorhaben im Vorfeld nicht dem Gestaltungsbeirat zur Beratung vorgelegt worden sei.

Sie bittet die Verwaltung, in Zukunft stadtgestalterisch prägnante Vorhaben dem Gestaltungsbeirat zur Beratung vorzulegen.

Ratsmitglied Mehlbreuer bittet Amt 61 noch um Vorlage ergänzender Informationen im Hinblick auf die beabsichtigte Dachgestaltung.

Der Ausschuss für allgemeine Bau- und Liegenschaftsverwaltung nimmt die Unterrichtung zur Kenntnis.